

**Zeitschrift:** Le nouveau conteur vaudois et romand  
**Band:** 75 (1948)  
**Heft:** 12

**Artikel:** Un Vaudois... médaillé d'argent : aux Jeux Olympiques de Londres  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-226653>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 06.10.2024

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## *Un Vaudois... médaillé d'argent* aux Jeux Olympiques de Londres

Eh oui ! la nouvelle nous en est parvenue ces jours derniers !

Le marcheur payernois Gaston Godel s'est classé deuxième dans l'épreuve de marche des 50 km. Il reçoit la médaille d'argent.

Je ne sais pas si vous êtes comme moi, mais ça m'a fait plaisir.

Ça m'a fait plaisir qu'un Vaudois et de plus un du pays de la reine Berthe ait triomphé des grands as internationaux et cela... à la marche !

Et qu'il l'ait fait en toute simplicité, presque à la bonne franquette...

Car, au départ, on n'y croyait pas à ce Godel.

Ce petit Suisse timide parmi ces Scandinaves et ces Anglais qui tous avaient la vedette...

Qui pouvait imaginer qu'il avait le cœur si bien accroché ?

Il est parti à « son pouls », tout dou, tout doucement. Probable qu'il s'est dit : « Il faut d'abord voir venir ! et puis après « Va savoir ! »

On le voit donc se maintenir, dans les onzième... 50 kil. à la marche, et à la marche olympique encore, bigre, ça compte !

Ça en fait des bornes !

Godel attend donc d'être bien entrain ; puis, il s'est dit qu'après tout il pouvait bien accélérer sa cadence un peu... Le voilà à la neuvième place, à la sixième... Oh ! oh ! les routes anglaises ne sont pas si différentes de nos routes à nous qu'il se pense...

Au quarantième kilomètre, voilà t'y pas qu'on lui crie : « Vas y Godel, tu es troisième... »

Troisième : la médaille de bronze !

Et notre gars de Payerne qui songe sans doute à la reine Berthe se met à filer, à filer que le deuxième le voit bientôt à sa hauteur...

C'était un dur à cuire, un Anglais coté : Johnsson qu'il s'appelait...

Notre Godel fait alors avec lui une terrible partie de coude à coude...

Et, se sentant frais, serre les dents, se déhanche comme un beau diable et hop ! le saute...

A l'arrivée, impressionné par les 80.000 personnes qui le regarde déboucher dans le stade, il se trompe de direction. On le remet sur la bonne piste, mais déjà le Johnsson est à ses trousses...

Ah ! non, mais des fois...

Godel accélère encore et c'est avec 30 mètres d'avance qu'il arrive au poteau...

Respect !

A Payerne, toutes les saucisses plombées ont dû faire sauter leur plomb.

*rms.*